

Die Großtrappe als Motiv für Filmteam



Die Parndorfer Platte bei Deutsch-Jahrndorf ist derzeit Schauplatz für eine Dokumentation des BBC über das „Grüne Band“, das ehemalige Niemandsland entlang des Eisernen Vorhangs. Das Kamerateam legt sich hier täglich auf die Lauer, um die Großtrappen hautnah vor die Linse auf die Lauer, um die Großtrappen hautnah vor die Linse auf die Lauer zu bekommen. Gedreht wurde auch eine Filmsequenz mit Landesrat Niki Berlakovich, Minister Josef Pröll und Trappenspezialist Rainer Raab. „Der Großvogel ist vom Aussterben bedroht. Im Burgenland konnte die Population jedoch von 129 auf 240 Tiere erhöht werden“, berichtet Berlakovich. Inzwischen gibt es etwa 800 Hektar „Trappenbrache“.

